



EL CABALLITO

Tres corcholatas en acción

:::: Le contamos que hoy se llevará a cabo un evento convocado por el diputado federal de Morena, **Miguel Torruco**, llamado *Relevo Generacional*, donde están invitados la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, quien tiene interés en la candidatura presidencial morenista;



Claudia Sheinbaum

la senadora y secretaria general de Morena, **Citlali Hernández**; el director del IMSS, **Zoé Robledo**, y también estarán participando la secretaria de Bienestar, **Ariadna Montiel**, y el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana,

Omar García Harfuch; ambos son vistos por los morenistas como posibles aspirantes a la candidatura para la Ciudad de México. Así que con la confirmación de la asistencia de los personajes, el evento puede ser una buena oportunidad para que dos *corcholatas* capitalinas y una nacional se dejen ver y escuchar.

¿Y las denuncias contra Layda Sansores?

:::: En total, nos detallan, son 11 las denuncias que ha promovido la alcaldesa de Álvaro Obregón, la aliancista **Lía Limón**, ante la fiscalía capitalina contra irregularidades cometidas en la gestión de su antecesora, la morenista **Layda Sansores**. A las siete que fueron



Ernestina Godoy

interpuestas el lunes, hay otras cuatro de hace meses por anomalías en gimnasios y la Casa *Jaime Sabines*, pero no se han reportado avances por parte de la institución que encabeza **Ernestina Godoy**. ¿Las denuncias anteriores están activas? ¿Se está investigando? ¿Han sido archivadas? Nos hacen ver que sería deseable que la fiscalía diera a conocer el estatus de las denuncias antes de que se sigan acumulando más. Por cierto, la gobernadora de Campeche dijo que responderá la próxima semana a las acusaciones, lo que no precisó, es si lo hará ante la fiscalía o en su *show* nocturno de los martes.

Privilegian a vecinos en MH

:::: Nos cuentan que en Miguel Hidalgo están muy satisfechos con lo que se obtuvo a través del diálogo con la iniciativa privada. Y es que el alcalde panista **Mauricio Tabe** logró acuerdos con representantes de Grupo Carso para que fueran sensibles a la petición vecinal de no modificar el uso de suelo, y lo que traería como consecuencias a la zona de Pabellón Polanco, por lo que retiraron la petición formal que habían enviado al Congreso local. Nos hacen ver que a diferencia de lo que ocurre a nivel nacional, donde no se llevan bien con el sector económico, en esta alcaldía hubo avances en un tema que estaba tomando tintes polémicos. En la demarcación, nos dicen que el avance con la IP se puede con diálogo franco y sin corrupción.